

Tier der Woche

Kora und Alia geb. 05/25 + 07/25

... sind zwei zauberhafte, flauschige Perserkitten, verspielt, neugierig und voller Lebensfreude, wie es sich für kleine Katzen gehört.

Die beiden wünschen sich ein liebevolles Zuhause in reiner Wohnungshaltung mit gesichertem Balkon, damit sie auch mal frische Luft schnuppern und die Sonne genießen können.

Typisch für die Perserrasse haben sie eine flache Nase (Qualzuchtmerkmale), was gelegentlich zu Problemen mit Augen und Gebiss führen kann.

Ihr wunderschönes, langes Fell ist pflegeintensiv und sollte regelmäßig gebürstet werden, das finden die beiden allerdings nicht immer toll, üben aber fleißig.

Kora hat zudem ein sogenanntes Cherry Eye (eine Vorwölbung der Nickhautdrüse). Sobald sie alt genug ist, wird dies operativ korrigiert.
Aktuell bekommt sie regelmäßig Augensalbe zur Befeuchtung.

Wer sich für Kora und Alia entscheidet, sollte also Freude an Fellpflege haben und Verständnis für die besonderen Bedürfnisse dieser Rasse mitbringen.

Dafür schenken die beiden unendlich viel Zuneigung und Kuscheleinheiten.



Tierschutzverein Mainz und Umgebung e.V. und Tierheim Mainz
Zwerchallee 13-15
55120 Mainz

Tel.: 06131 - 68 70 66
Fax: 06131 - 62 59 79

E-Mail: info@thmainz.de

Bürozeiten

Mo - Fr von 10:00 bis 12:00 Uhr und von 15:00 bis 17:00 Uhr

Vermittlungszeiten

Sa von 14:30 bis 16:30 Uhr

Spendenkonto:

IBAN DE54 5505 0120 0000 0142 74

BIC MALADE51MNZ

Sparkasse Mainz

Tiere der Woche finden Sie ab sofort auf

www.tiere-der-woche.de